
第 7 回祭り実行委員会 議事録 

2024 年 2 月 18 日 

1４時～ 中中村集会所 

（参加者） 

委員長：江口 委員長代行：宮﨑   副委員長：春山 大宅 原 

事務局：伊藤 安達 

委員 

上中村：金田 小峰 松本 

中中村：栗原 藤原 永井 磯川 

下中村：臼井 工藤 

町内会５役 

浦山会長 竹鼻庶務 藤本上中村自治会長 臼井下中村自治会長 

関連団体 

子ども会会長：美山 

司会：伊藤事務局長 

記録：竹鼻庶務 

次 第 

１、町内会長挨拶 

  祭り実行委員長挨拶 

２、議題  

(1)どんど焼き反省 

①引き継ぎする内容 

・粗品のお菓子の発注は 11 月末までにすること 

理由：購入先の「ヤマギシ」によると在庫がなければ、納期は 1 月中旬になるそうで、 

間に合わない 

・お菓子の量は 200 パックで丁度よい。無くなり次第終了。 

・みかんの量は M サイズ 3 箱で丁度よい。1 個ずつ配ること。 

問題点や反省点など 

・天気が悪化する予報だったので、役員には雨具と長靴の準備を呼びかけるべきだった 

・みかんを、最初は 2 個ずつ配ってしまい、最後は足りなくなり、役員の方にも行き渡らなかった 

・落ち葉を燃やすと火の粉が飛ぶリスクがあるので、持ち込まない方がよい 

②１件まつり実行委員会に関してですが、もう少し少数精鋭数体制で実施した方が良いと感じていま

す。当日のお祭りに対しての作業や応援体制は、各自治会から役割・人数決めて対応をして行くの

が良いと思います。 

③引き継ぎする内容 

担当項目 ・看板関係 ・ポスター、チラシ作成 ・記録用撮影  

・運営 ・その他（カラーコーン貸し出しなど） 

問題点や反省点など 

・特に目立ったことは無かったと思うが、参加者の意見や感想はどうだったのだろうか？ 

・団子を焼くのに使用する三つ又を置く台があった方が良いかな？（事前に置いておく） 

・火が高くなると火の粉が舞い上がりやすくなり、危険を感じる事があったので、土台を多角形に

組んで、直径を大きくした形状の方が良いのかな？と感じました。 

来年度に向けての検討課題など（具体的な案があれば記入して下さい） 

・消化器の使用体験は良いと思います。 

・開始時間、終了時間も適正かと思います。 



④来年度に向けての検討課題など（具体的な案があれば記入して下さい） 

  ・風が強くなってきた時の対処方法を事前に決めておく必要があったのでは？ 

   →誰が何をどう対処するのか？（風下の人を移動/案内、風下で火の粉鎮火作業？）など 

    消防団に全て任せる？ 

その他 

  ・今後の継承目的として、以下の明細を文書化または映像化（マニュアル化）しておくのが 

良いのでは？ （既に有れば不要です） 

 ◇神事を行う場所の飾りつけ方法およびお供え品目 

  ◇焚き上げ基礎（材木組み上げ）の概略サイズ（縦＊ｍ × 横＊ｍ × 高＊ｍ  程度）決め 

◇準備する物の詳細リスト化 

    ・縄の数、長さ  ・紙垂の数（作成方法） ・杭の数  ・箱(預かり用)の数 

    ・バケツの数  ・消火器の数  ・机の数  ・ロープの数、長さ  ・笹(竹)の数、長さ 

    ・脚立の数  ・ライトの数  ・団子焼用置台の数  ・発電機  ・三叉  

・長尺鍬？  ・軍手  ・束線バンド  ・カッター  ・テープ  など 

 

（５）反省まとめ 

 １、使用する物などのリスト化、マニュアル化（工藤案） 

 ２、強風対策 

 ３、粗品等の発注時期 

 ４、その他 

 

【参加者意見】 

 ・片付けの時には真っ暗になるので時間をずらすのはどうか。 

 ・着火から開始までの時間が１時間あり、間延びするので短くするのはどうか。 

 ・終わりは１６時３０分にすればよいと思う。だとすれば着火から３０分で開始でもよいのでは。 

 ・次の日にホースに水がたまったまま片付けたが大丈夫か。 

 ・ホースを１回たたみ、水を抜く必要がある。 

 ・マニュアル化が必要。 

 

２、来年度「中村フェスティバル」に向けて 

 （１）開催日について（案） 

   ９月１５日（日）実施 １６日（月）敬老の日 片付け 

     小山小学校：特に行事はない 

     小山中学校：９月１４日（土）学校説明会 

   ９月２１日（土）～２３日（月）も連休だがお彼岸とかち合う。 

 （２）内容 

   午前：みこし巡行   午後～夜：イベント、出店 

 （３）予定 

   ９月８日（日）会場設営、御輿蔵出し 

 （４）課題 

   竹作り  やぐら設置  イベントの内容（盆踊りは？） 

  他町内会との関係 

 （５）その他 

 

【参加者意見】 

 ・他の町内会の祭りの日程との調整が必要ではないか。→要請するとしたら馬場町内会 

 ・観月の夕べは重なる可能性があるが調整できると思う。おそらく９／２２頃ではないか。 

◎開催日９／１５（日）、片付けを１６（月）に行うことに決定。 

 ・イベントの出演者は早めに声をかける 



 ・出店について唐揚げ店とすーぷやＳＥＫＡＩはＯＫ 

 ・やぐらではなくステージにしたらどうか。ダンス等の出演もしやすくなる。 

 ・テクノパークでのステージ設営は外注で１０万円程度で済んでいる。 

 ・素人が組むのでもし崩れてしまったりと考えると外注がよい。 

 ・やぐらにするかステージにするか、外注することも含め次年度検討する。 

 ・やぐらをやめるなら照明や音響も考えていく必要がある。 

 ・３つの公園をすべて借りるように申請して、臨時駐輪場を設置する。 

 

３、町内会総会に向けて 

 （１）活動報告 

 （２）来年度実行委員体制について 

 

４、その他 

 

【参加者意見】 

 ・自治会役員が決まった後に委員を選考してほしい。 

 ・いくつかの役を優先して選択できるようにしてもよいのではないか。 

 ・協力体制は必要だと思うが、実行委員会はその方向性を決めていくので少数精鋭でよい。 

 ◎各自治会で５名程度祭り実行委員を選出することに決定 

 

 

 

 以上 


